
平成２８年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日平成２８年６月１４日（火） 

 

質問順位１ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 住宅の耐震改修促進計画 

  ア 住宅耐震改修促進の取組について 

 

２ 企画行政 

 (1) 災害に対する備え 

ア 防災意識向上に向けた取組について 

イ 感震ブレーカー設置への普及啓発について 

  ウ マンホールトイレ整備計画について 

  エ 「マンホールトイレ整備・運用のためのガイドライン」に沿った取組 

について 

  オ 災害時の鴻巣薬剤師会の役割について 

 (2) 災害時の避難所の耐震化 

  ア 学校施設の非構造部材の耐震化対策の取組について 

  イ 学校施設の非構造部材の点検について 

  ウ 福祉避難所の耐震化対策について 

 (3) 国土強靭化地域計画 

ア 国土強靭化地域計画の策定について 

 

 

 

質問順位２ 橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 福祉こども行政 

 (1) 障害者差別解消法について 

  ア 公共施設での対応は 

  イ 各課でどのような点検を行ったのか 

  ウ 埼玉県手話言語条例の本市の対応は 

 

 



 (2) 子どもの食について 

  ア 給食費無償化について 

イ 子ども食堂について 

 (3) 子育て支援について 

  ア 子ども医療費無料化について 

  イ ３人乗り自転車補助は 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) Ｂ型肝炎ワクチン助成事業について 

  ア 定期接種化の本市の取組は 

  イ 対象から外れる１歳以上の子の対応は 

  ウ ３歳児までの子の助成は 

 

 

 

質問順位３ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 地域活性化特命行政 

 (1) 地域活性化特命チームの設置について 

  ア 特命チームのコンセプトは何か 

  イ 専門家との連携はどう図るのか 

  ウ 市民のニーズにどうこたえるのか 

 

２ 福祉こども行政 

 (1) 祖父母手帳の導入について 

(2) 待機児童の現状と市民のニーズをどう図るのか 

  ア 土曜保育について 

 イ 利用者支援に保育コンシェルジュの強化 

 ウ 人材確保の実態は 

エ 小規模保育の実態は 

(3) 保育所に午睡ベッドを導入することについて 

(4) 放課後児童クラブについて 

 ア 現状の課題について 

 イ 今後の取組について 

 

 



質問順位４ 坂本 晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政について 

 (1) （仮称）共和箕田線整備事業について 

  ア これまでの経緯 

  イ 現状 

  ウ 今後の展開 

 

２ 都市整備行政について 

 (1) 川里中央公園整備事業について 

  ア これまでの経緯 

  イ 現状 

  ウ 今後の整備と活用について 

   

 

 

質問順位５ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業への市長の政治姿勢 

ア 事業費の概要  

  （ア） 全体の収入と支出 

  （イ） １８５０㎡（保留地）取得の県補助は出るのか。出るとしたら金

額と根拠 

  （ウ） ３月議会で保留地取得に関し市の「補助金支出要綱」の改正が 

言われた。どうなったのか 

  （エ） 公園施設整備費補助金として３億３１５０万円が計画されている 

「土地代」「その他」が二転三転している。一貫した説明をせよ 

  イ 権利者の実態 

    マンション、店舗への権利変換者、転出者、借家権者の数 

  ウ 公共事業として補助金が投下される。長谷工、マリモ任せで将来の街

づくりに果たす役割をどうとらえているか 

 

２ 福祉こども行政 

 (1) 大型開発を正し、誰もが住みたい街へ 

  ア １８歳までの医療費の無料化 



  イ 出産祝金制度 

  ウ 小・中学校、保育所、幼稚園の給食費の無料化 

  エ 公営住宅の建設・家賃補助制度の充実 

  オ 保育園の大型化はやめ６０人規模の行き届いた保育を 

カ ふるさと緑道、吹上地域北側生涯学習施設の見直し 

キ ㈱ティ・ジョイへの過大な指定管理料の見直し 

 

３ 学校教育行政 

 (1) 中学生の改善 

  ア 重い通学カバンを成長の観点で見直すこと 

  イ 女子中学生の夏の制服ベストの自由化、冬の防寒対策 

 


